

Spende für die Süßener Friedenstage - Montag, 10. Dezember 2018

Große Spende für die Süßener Friedenstage Giving-Friday dm Markt Süßen



Am 23.11.2018, dem diesjährigen „Black-Friday“ riefen viele Geschäfte zum Einkaufen auf. Doch entgegen den an diesem Tag gebotenen Rabattschlachten war das Motto der dm-Filialen in Deutschland „giving ist the new black“. So spendete jeder dm-Markt 5% vom deutschlandweiten Tagesumsatz an ein im Vorfeld ausgewähltes örtliches Projekt. Zusammengekommen ist eine stolze Spendensumme von 755,50 Euro, die Carsten Gerusel mit Pater Joseph und Pfarrerin Friederike Maier für die Süßener Friedenstage, der diesjährigen Spendenpartner des dm- Markt Süßen, am Montagabend den 10.12. von der stellvertretenden Filialleiterin Frau Kramer entgegengenommen haben. Die katholische und evangelische Kirchengemeinde Süßen bedankt sich herzlich beim dm-Markt Süßen für diese große finanzielle Unterstützung der Süßener Friedenstage, die vom 19.12. bis 22.12. zum ersten Mal stattfinden.